



## ARCHITECTURE

## Pratiques belges

Au centre Wallonie-Bruxelles, campé sur la piazza face à Beaubourg, « *Entrer : cinq architectures en Belgique* », propose une déambulation visuelle et sonore signée Christophe Rault et Maxime Delvaux, scénographiée par Frédérique De Montblanc, Audrey Contesse,

commissaire invitée, réunit cinq agences significatives de la richesse et de la diversité de la production belge contemporaine : Atelier Gigogne+L'Escaut, Baukunst, Baumans-Deffet, MSA+Ney&Partners, VERS.A. Paris : jusqu'au 12 janvier ([www.cwb.fr](http://www.cwb.fr)).

